



レポートかわら版

2022年 12月号

神戸市立西部在宅障害者福祉センター

重症心身障害者デイケア レポートたるみ



秋の装いは残っていますが、寒さが日増しに強くなり冬が存在がより強く肌身を通して感じられるようになってきました。センター内では換気を常にしている状況なこともあり、朝夕はすでに暖房を使用しないと寒さを感じるまでになりました。

家の食事もお鍋、おでんといったものが食卓で幅を利かせています。お鍋は手軽で、いろいろな食材を楽しむことができありがたいです。我が家では、セリを入れることが流行っています。味に少し癖を感じるかもしれませんが、根の部分のしゃきしゃきした歯ざわりでとくに気に入っています。

さてレポートで活動は、今までなかなか実施することができなかった運動会、屋外での活動等を再開することができました。日常の中に少しずつ変化をもたらすことを実感できるような活動が戻ってきたことは職員にとってもうれしいことであったと思います。

運動会では皆が一緒に笑顔で、弾けるような笑い声が部屋いっぱい満ちていたのはとても印象的でした。

今年も残り1か月となりましたが外の寒さに負けず、笑顔で新しい年を迎えましょう。

管理者 T



来年度のカレンダー完成しました！



みんな真剣な表情で書いてくれました



ギターコンサート



3年ぶりにギターコンサートを開催しました。ポップな曲では軽快な手拍子！バラードではうっとりとした表情！皆さん素敵な曲に聞き入っていた様子でした。とても素敵なギターコンサートになりました。

支援員 H



オリオングループ戶外活動「サンマルク」へ行きました！



久しぶりに戶外活動へ行ってきました！
天候も良く個室でゆっくりと出来ました。
ロールケーキやクリームブリュレなど、みんな好きなデザート注文し嬉しそうに食べていました。

CAFE



《職員研修》

12月8日（木）早帰りになります。

《クリスマス会》

12月19日（月）お楽しみに♪

《冬季休業》

12月29日（木）～1月4日（水）

おしらせ